

HERALDO DE ZAMORA

FRANQUEO CONCERTADO
Número suelto: 15 céntimos

DOS EDICIONES
** DIARIAS

Fundador: Don Enrique Calamita Matilla

SEGUNDA SIGLO II AÑO XLII
EDICION ** NÚMERO 13.001

Capital, un mes. Pesetas 2'50
Fuera, trimestre. id. 7'50
Portugal. id. 15'00
República Argentina. id. 50'00
Las grandes injusticias, y los desvelos sociales se reivindicaron por la Prensa. A ella se deben todas las conquistas de la humanidad.

MARTES 25 DE MAYO DE 1937

DIRECCION Y ADMINISTRACION, SANTA CLARA, 53
Apartado, número 13 Teléfono, 1.721

El periódico, como institución, es la lengua del mundo, la luz que ilumina la conciencia, la escuela donde se conoce al pueblo, la gran palanca de la civilización moderna.

ANUNCIOS (Cuarta plana 20 céntimos. Pesas. 0'60
Tercera » 13 » » » 3'50
Reclamos y Gacetas. » 0'75
Primera plana. » 0'75
Los familiares, comunicados y esquelas a precios módicos

En el frente de Vizcaya ha continuado el avance de nuestras tropas, ocupándose Pagachqueta, Urtacoacha, alturas un kilómetro al Suroeste de Pagachqueta y Garay

Ayer se recogieron 100 muertos del enemigo y se pasaron a nuestras filas 19 milicianos

En el aire nuestra aviación ha derribado dos aviones que, procedentes de Francia intentaban alcanzar la zona roja del Cantábrico, cayendo uno en San Sebastián y otro encima de Bilbao

Unos aviones enemigos bombardearon al amanecer del día la población civil de Palma de Mallorca, causando 14 muertos y 50 heridos en su casi totalidad mujeres y niños, y un solo militar, guardia de asalto

Cuartel General del Generalísimo

Boletín de información con noticias llegadas a este Cuartel General hasta las 20 horas del día 24 de Mayo de 1937:

EJERCITO DEL NORTE

FRENTE DE ARAGON.—Fuego de fusil y de cañón.
FRENTE DE SORIA.—Un pequeño intento enemigo en el sector de las Inviernas, fracasó dejando en nuestro poder cuatro muertos y cuatro heridos, causándose al enemigo más de cincuenta bajas.
FRENTE DE VIZCAYA.—Ha continuado el avance de nuestras tropas, ocupándose Pagachqueta, Urtacoacha, alturas un kilómetro al Suroeste de Pagachqueta, Garay y alturas un kilómetro al Noroeste de Guerre.

El número de muertos cogidos al enemigo se acerca al centenar, pasándose a nuestras filas 19 milicianos y cogiéndole cinco heridos rojos.
FRENTE DE LEON.—Nuestras fuerzas ocuparon al amanecer del día de hoy la posición roja de Peñaubiña cogiendo al enemigo 20 muertos, una ametralladora, doce fusiles y ocho prisioneros.
FRENTE DE ARTURIAS.—Sin novedad.
FRENTE DE MADRID Y AVILA.—Sin novedad.
En los frentes del Norte se han pasado a nuestras filas quince milicianos y cinco paisanos.

EJERCITO DEL SUR

Tiroteos en los frentes de Andalucía.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION

En el aire nuestra aviación ha derribado dos aviones que, procedentes de Francia intentaban alcanzar la zona roja del Cantábrico, cayendo uno en San Sebastián y otro incendiado encima de Bilbao, ignorándose la suerte de los cinco restantes al internarse en el mar perseguidos por nuestros cazas.
Unos aviones enemigos bombardearon al amanecer del día de hoy la población civil de Palma de Mallorca, causando 14 muertos y 50 heridos en su casi totalidad mujeres y niños, y un sólo militar, guardia de asalto.

Los continuos ataques de la aviación roja a las poblaciones civiles de la zona nacional, alejadas de los frentes de combate, y en cuyos ataques llevan producidos en los últimos días más de 300 muertos no combatientes y unos 500 heridos, en gran parte mujeres y niños, nos obligarán a ejercer energías represalias.

Salamanca 24 de Mayo de 1937.—De Orden de S. E. El General segundo Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

DISPOSICIONES OFICIALES

El "Boletín Oficial del Estado", correspondiente al día de ayer, y entre otras disposiciones referentes a personal, pública las siguientes:
Decreto número 276.—La festividad del Corpus Christi vinculada a páginas gloriosas de nuestra historia y con arraigada influencia en la literatura española del siglo de oro, habrá de ser incluida en el calendario oficial del nuevo Estado.
En su consecuencia vengo en disponer:
Artículo único.—Se declara día feriado para todos los efectos, incluso los mercantiles el día 27 del mes en curso.
SECRETARIA DE GUERRA.—Orden dando instrucciones para el cobro de las pensiones alimenticias a que hace referencia el Decreto número 92 de 2 de diciembre de 1936.

Como pretende justificar su crimen el Gobierno de Valencia

Valencia.—Con el fin de justificar el crimen de que ha sido víctima la población civil de Pamplona, el parte oficial de la aviación roja decía. Nuestra aviación ha bombardeado eficazmente una concentración de camiones en las proximidades de Pamplona. Podía haber agregado el parte rojo, para justificar la calidad de las víctimas, que estos imaginarios camiones estaban llenos de mujeres y niños.

Más secuestros de niños españoles

Salamanca.—El Gobierno de Valencia realiza gestiones con la U.R.S.S. para organizar el envío en gran escala, de muchachos españoles al país de los soviets.

Las víctimas de la criminal aviación roja

Pamplona.—Ayer tuvo lugar el entierro de las doce víctimas del criminal bombardeo de la aviación roja. El cortejo partió del hospital militar atravesando las principales calles de la población, asistiendo las autoridades civiles, militares y eclesiásticas, que formaron en la presidencia con los familiares de las víctimas y una muchedumbre que puede cifrarse en treinta mil personas. Los féretros, escoltados por la milicia de F. E. T. iban detrás de las banderas Nacional y de Falange, enlutadas con crespones. Figuraban en la comitiva las bandas de música que interpretaron marchas fúnebres, acompañando los cadáveres hasta su última morada. El paso del cortejo fué presenciado en medio de un profundo y emocionante silencio.

En la España roja son desplazados de las funciones gubernamentales los Sindicatos Obreros, para encumbrarse en el Poder los viejos partidos políticos

En la ESPAÑA DE FRANCO los partidos políticos son disueltos y los trabajadores incorporados con rango al Estado Sindicalista

Otro marxista francés a la España roja

Ha llegado a Barcelona el jefe socialista francés Thomas, que saldrá para Valencia, a fin de inspeccionar el frente de Madrid.
Los judíos en Palestina : : : : :
Los sionistas que han regresado de Londres, han manifestado que

DISCO AZUL

Cada día que empieza cuando despertamos, sabemos que nos espera el cumplimiento de una obligación. Esta obligación puede tener para cada uno dos fines muy diferentes. Primero: contribuir a nuestro sostenimiento individual y al mejoramiento de nuestro bienestar en la sociedad. Segundo: cooperar cada día con mayor ilusión al engrandecimiento de nuestro Estado. El fin primero es negativo, es decir, destructa a la larga, pues sólo nos esforzamos limpiamente para subir nosotros mismos. A veces no bajamos más que para justificar un jornal o un sueldo. Nuestro espíritu está vacío de ideal y lo corroe el egoísmo. El fin segundo es de índole afirmativa, es un signo de construcción progresiva. Damos todo cuanto poseemos, y más, puesto que cada día se perfecciona de ver crecer la obra de todos. Nuestro espíritu está optimista, sano, fuerte. Somos más que hombres, somos un pueblo que camina hacia el futuro.

Palestina será una nación controlada por ellos.
Fallece el rey del petróleo En Florida, ha fallecido a los 98 años, el rey del petróleo, uno de los industriales más ricos del mundo.
Crisis ministerial en China Dicen de la China que el Gobierno ha presentado la dimisión.
Regresan de su viaje a Hungría los reyes de Italia : : : : :
A las cinco de la tarde de ayer, regresaron a Roma, los reyes emperadores de Italia, después de su triunfal viaje a Hungría.
Les acompaña la princesa Mery de Saboya y el Conde de Ciano.
Las relaciones chino-japonesas.—El Gobierno del Japón decide continuar las negociaciones : : : : :
BERLIN.—En una reunión del Consejo de ministros japoneses, se ha decidido comenzar de nuevo las negociaciones con China sobre una nueva base.
El Japón quiere declarar que considera al Gobierno de Nankín y al Ejército que se encuentra bajo sus órdenes, como detentadores del Poder en China.
En los círculos oficiales de Tokio se dice que el Japón y China pueden entenderse solamente después de haberse llegado a un acuerdo entre el Japón e Inglaterra sobre el Extremo Oriente.

Tus hijos rechazarán avergonzados uno, bienes que la PATRIA reclama y que lo fueron negados por unos españoles, indigno, de la suya tierra castellana.

RELIEVES

EL EQUIPO DE VALENCIA

En pocas ocasiones, como en la actual, ha podido merecer un grupo de sujetos dispuestos a sacrificarse más o menos en el gobierno, el nombre de pandilla.

Pandilla cien por cien de esas domingueras de gorros de piqué, gramófono-maleta, brazos al aire y tortilla de escabeche envuelta en periódicos viejos.

Para una juerga campreste parece que ha reunido Prieto el equipo; él es quien dirige el cotarro; el epicureo doctor continúa en su papel de convidado de piedra y Zugazoga es el encargado de los discos para lo que le dan cierta autoridad las nubes de incienso, que en honor a Prieto levantan desde la dirección de "El Socialista".

Y va también con la pena el amigo ostra, ese amigo triste, desaparecible, amargado, que solo va al teatro cuando ponen uno de esos dramas en que hasta el apuntador se cree en el caso de fallecer. Estamos hablando de Giral, cuya admiración se ha desbordado en frases de elogios hacia los marineros sublevados que arrojaron al agua a sus oficiales.

¿A dónde va? ¿qué pretende esta gente?

Sensiblemente continuar su farsa grotesca. Era preciso, porque así lo exigían las circunstancias, hacer creer al mundo que el proceso revolucionario español había detenido su marcha. El gobierno de Largo Caballero, que por lo menos tenía el gesto entre osado y procaz de proclamar su destino, merecía la desconfianza de los gobiernos europeos que están al lado de los rojos. Era necesario destruir esa impresión de desconfianza y para ello se ha confiado a Prieto el gobierno.

No creemos que nadie pueda ser engañado; la revolución soviética que se inició en el famoso pastel de San Sebastián, ha seguido tenaz

mente, día a día, su desenvolvimiento su marcha hacia el objetivo fijado. Y la continúa. ¿A qué, si no, la presencia en el gobierno, de dos ministros comunistas? En ningún momento de la historia del mundo, se ha dado el caso que se registra en España. Las revoluciones, en sus etapas, en sus avatares, hacer caer a unos hombres y levantar a otros. Y ello es porque van evolucionando en su objetivo, en su fin.

Aquí, los mismos hombres que iniciaron la revolución, siguen turnándose en su desarrollo, porque la finalidad de su actuación es lo mismo: el soviét. Nadie puede darse por engañado, aunque algunos países quieran darse por satisfechos. A Inglaterra por ejemplo, no se le puede ocultar el designio de Prieto. Sin embargo Inglaterra se dejará convencer por esta falsa apariencia cuya mendacidad conoce ella mejor que nadie. Es la situación del que un mal día descubre que su mujer le es infiel y la obliga a jurar que sigue siendo honrada, para darse por satisfecho. El viejo político vuelve a las viejas costumbres políticas; la masa obrera a la que él tanto halagó, no tiene representación en el gobierno. Es un gobierno eminentemente político. En la zona roja, las organizaciones, sindicales no tienen nada que hacer; es decir, tienen una cosa que hacer: seguir elevando a los políticos, para que los políticos, desde la cumbre del poder les envuelvan en la mirada olímpica de su desprecio.

Mientras tanto aquí, en la España azul, la política y los partidos se han esfumado, y la Justicia Social ha elevado a la masa trabajadora al puesto que legítimamente le corresponde como parte integrante de la producción, en la estructura del Nuevo Estado.

B. RUEDA.

En esta hora de acción, la unidad se impone como algo instintivo, y la adhesión al Caudillo como algo sagrado.

También el Gobierno de D. Bruno

El microbio de la crisis, que se ha desarrollado en los gobiernos ya innumerables que padece la zona roja, ha atacado también al que en Santander dirige don Bruno Alonso.

Cuatro gestores montañeses han dimitido su cargo planteándose como consecuencia una crisis parcial.

Don Bruno, y las organizaciones sindicales están echando el resto para solucionar el espantoso conflicto, antes de que pueda tener repercusiones internacionales.

Los restos de Blasco Ibañez

Valencia.—Los restos del novelista Vicente Blasco Ibañez han sido ocupados hasta que sea construido el mausoleo que se le va a erigir en do trasladados al nicho que han de su memoria.

INFORMACION LOCAL Y PROVINCIAL

CAMARA DE COMERCIO

A las Empresas abastecedoras de agua y luz... Se llama la atención de las mismas sobre la obligación que les atribuye el Decreto número 264 de la Junta Técnica del Estado...

Propiedad Urbana, tienen facultad de reclamar de las Empresas los datos mencionados; entendiéndose que de tal obligación no se hallan exceptuados los servicios de aquellos abastecimientos...

Caja Recluta de Zamora número 45

Concentración de reclutas del segundo trimestre del reemplazo de 1938, o sea los nacidos en el segundo trimestre del año de 1917 y agregados al mismo

Dispuesta para los días 25 al 31 del mes actual, la concentración en las Cajas de Reclutas de los pertenecientes al trimestre indicado y agregados al mismo...

Movilización de los reclutas pertenecientes al cupo de instrucción y reemplazo de 1930, nacidos en el cuarto trimestre del año de 1909

Igualmente dispuesta para los días 25 al 31 del mes actual, la incorporación a filas de los reclutas pertenecientes al trimestre y reemplazo indicados...

- 1.º Los individuos comprendidos en este llamamiento que pertenecen a Cuerpos de Infantería se incorporarán directamente al de su destino. 2.º Los pertenecientes a las restantes Armas y Cuerpos del Ejército, efectuarán su presentación en esta Caja de Reclutas.

DE MUCHO INTERES PARA LA BENEFICENCIA PROVINCIAL

Se pone en conocimiento de la Beneficencia Provincial, que la consulta de HIGIENE Y PROFILAXIS DENTAL será en lo sucesivo los días y horas siguientes:

Instituto de Higiene MARTES Y VIERNES, de 9 a 10. Admisión de enfermos, de 8 a 8'30.

Hospital Provincial MIERCOLES Y SABADOS, de 9 a 10. Admisión de enfermos de 8'30 a 9'30.

NOTA.—Se necesita la papeleta de pobre para los de la ciudad y un certificado de la Alcaldía en que conste que está incluido en la lista de Beneficencia del pueblo correspondiente, para la provincia.

El Médico-Odontólogo, Jefe de estos servicios sanitarios JOSE JARAMILLO

El gobierno de Valencia enjuiciado por "Le Figaro"

París.—"Le Figaro" enjuicia del siguiente modo al gobierno de Valencia y principalmente a Indalecio Prieto:

En primer lugar señala la pugna existente entre Prieto y Largo Caballero, que arranca de la Dictadura del general Primo de Rivera, durante la cual estuvo Prieto expatriado en París...

Los sucesos de Cataluña indujeron a Indalecio Prieto a echar la zancadilla a su rival y a formar un nuevo gobierno, que es Prieto mismo, pero tiene en contra la mayoría del partido socialista...

Al lado de Prieto están Azaña, los partidos republicanos que carecen de base y, en determinadas condiciones, los comunistas. ¿Por qué razón se hallan los comunistas al lado de Indalecio Prieto?

A simple vista el Gobierno Negrín da la impresión de tener como fin dar a Inglaterra sensación de orden, pero en realidad responde al deseo de Rusia, de dar la batalla a los anarquistas...

Prieto ve la imposibilidad de mantenerse en el Poder y corre el riesgo de tener que dimitir. Por eso busca a todo trance la mediación de potencias extranjeras con los nacionales.

EI "Jaime I", remolcado: SaLamanca.—Ya se ha dado cuenta del ataque de la aviación española

La ayuda de Rusia a los rojos declarada por Negrín

Valencia.—Negrín ha recibido la visita del corresponsal especial de "Pravda" en Valencia al que le dijo un montón de tonterías para su periódico. Después dijo Negrín a los periodistas que la expedición científica rusa al Polo Norte constituiría un señalado éxito para los soviets.

Declaró también el Presidente del Consejo que el redactor de la "Pravda" llevaba un saludo a la U. R. S. S. como prueba de gratitud del pueblo español marxista por las ayudas que el Estado soviético les presta.

Es muy interesante esa visita del periodista soviético a Negrín, pero no es menos interesante saber si la expedición científica al Polo Norte, está inspirada en buscarles, a la camarilla roja, aposento entre los hielos árticos, que es donde más seguros pueden estar cuando huyen de la quema.

Relato de las vejaciones y estafas que sufrieron unos evacuados de Bilbao

Bayona.—Unos evacuados de Bilbao y llegados a Taillac en el vapor "Habana", el día 17 del actual, hacen el siguiente relato de las vejaciones y estafas que han sufrido: Empezó el vía crucis de estos infelices el sábado 15 del actual, día en que embarcaron en Bilbao, sometidos a innumerables vejámenes y molestias.

Como todos recordarán, al organizar aquel gobierno la evacuación publicó en la Prensa las condiciones en que aquella se haría. Y refiriéndose a los evacuados pudientes, les prometía entre otras cosas que cada persona podía sacar mil pesetas. que al desembarcar le serían cambiadas a la par por las Delegaciones de Euzkadí.

EDICTO Juzgado Especial número 3 de la Plaza de Madrid REQUERIMIENTO

Por medio del presente se requiere a cuantos funcionarios de las carreras Judicial y Fiscal, Notarios y Registradores, Secretarios Judiciales y de Sala, Oficiales de Sala y Juzgados, personal del Ministerio de Justicia y organismos dependientes del mismo, Instituto Nacional de Toxicología etc. que habiendo salido de Madrid con posterioridad al 18 de Julio de 1936, y se encuentren en la actualidad en territorio liberado, se dirijan por carta o escrito a este Juzgado especial número 3 que actúa en Talavera de la Reina, expresando con toda claridad sus nombres y apellidos y domicilio actual, fecha en que salieron de Madrid, si fueron declarados cesantes por el Gobierno rojo y cargo que desempeñaban.

Talavera de la Reina 20 de Mayo de 1937. — El Secretario: Angel Arroyo. Rubricado.—Auditoría del Ejército de ocupación.—Madrid.

Mercado de granos

Los precios que han regido en el mercado celebrado hoy en la marquesina de la Plaza de Santa Olaya, han sido: Cebada, desde 48 a 50 reales fanega. Algarrobas, desde 45 a 48 id. id. Garbanzos, a 80 pesetas idem.

¡ZAMORANOS!

Prestar nuestra colaboración a la comida de un sólo plato, significa hacer Patria y proteger a los verdaderamente necesitados. El insigne general español Queipo de Llano, así lo ha hecho público: VIVA LA NUEVA ESPAÑA!

CARTELERA DE LA EMPRESA SAN VICENTE

NUEVO TEATRO Teatro PRINCIPAL Hoy MARTES: Butaca 0'55 ESTRENO del formidable film RADIO de emoción sin precedente Buscando fieras vivas Creación de REALIZ F. BUCKS Mañana MIERCOLES: Butaca 0'55 EL ESTRENO más original y misterioso conocido hasta hoy La desconcertante producción RADIO EL AMULETO El les proporcionará riquezas, poder, amor Por C. AUBEREY SMITH, IVAN SIMPSON y BETY LAW FORD

Pida siempre fites "S. I. E. B." en Pastillas.

DISTRIBUIDORES: M. ALCOUCER y COMP.ª. —Laraña, 8 y 10.—SEVILLA

La Unión y El Fénix Español

Compañía de Seguros Reunidos Esta gran Compañía Nacional, ha instalado las oficinas centrales de su Dirección en el edificio de su propiedad en Valladolid, habiendo cumplido así lo dispuesto en la Orden de la Junta Técnica del Estado de fecha 1.º de Febrero de 1937, según comunicación oficial de dicho organismo del día 13 del mismo mes. Viene por lo tanto, funcionando legalmente con absoluta normalidad y continúa aceptando Seguros de Incendios, Accidentes, Transportes y otros ramos. Capital Social y Reservas. Más de 137 millones de pesetas Primas recaudadas en España en 1935 » de 38 » de » Primas recaudadas en el Extranjero en 1935 » de 54 » de » Valor de los inmuebles de su propiedad » de 40 » de »

En Madrid continúan las protestas contra el Gobierno Negrín, promoviendo serios incidentes

CARTA DE BERLÍN

Por L. FRITSCH

Lo mismo la Prensa que los círculos políticos de Berlín, siguen ocupándose con todo interés de la entrevista Mussolini-Schuschnigg en Venecia, acogida aquí con gran satisfacción.

Aunque los periódicos le atribuyen una gran importancia sin embargo no hacen comentarios sobre ella; por lo visto no quieren anticiparse a las animadas conversaciones que actualmente mantienen Berlín y Roma.

La satisfacción que Berlín siente con ocasión de esta entrevista italo-austriaca se debe a la convicción de que mediante ella el eje Roma-Berlín, ha de fortalecerse aún más y ha de adquirir una estabilidad todavía mayor. Los protocolos de Roma, la colaboración italo-alemana a base del protocolo de Berchtesgaden y la Reconciliación austro-alemana del año pasado son considerados aquí en Berlín como un solo instrumento de paz europea.

El comedor de Auxilio de Invierno en Palma de Mallorca

Fuera de la Península—en las islas que son provincias españolas—el ambiente estaba muy bien dispuesto para nuestra obra; se comprendía perfectamente su alcance y se le ayudaba con seguridad y entusiasmo.

Pero necesitábamos que el «Auxilio Social» fuese tangible para ellos y que sus caracteres no estuviesen solo marcados en la propaganda de las esquinas y de los hogares; para ello la apertura de comedores competiría perfectamente a los isleños en nuestro estilo natural y claro.

Así hace muy pocos días se inauguró en Palma de Mallorca un comedor infantil sobre un barco para que el acto tuviese más sabor típico. Entre los colores alegres del «Auxilio de Invierno» y la sonrisa de los niños llegaba el ambiente cargado de brisas marinas al comedor flotante dando la nota peculiar del «Auxilio Social» en las islas españolas.

El acto fue muy brillante asistieron las autoridades y una animación nueva e intensa penetró en los habitantes de Palma.

A los que estaban separados de nosotros por el mar, «Auxilio Social» dejando atravesar su mano sobre las aguas, les une en la hermandad de la Patria, del Pan y la Justicia.

HUEVERIA LA COMPETIDORA.

Establece la venta de huevos por peso, comprando 2 kilos como mínimo.

Precio del kilo, a 3'00 pesetas en el tamaño que se desee.

¡Siempre frescos!

Los centros de gran consumo pueden dirigir sus encargos a Ramos Carrión 57, indicando tamaño que prefieren.

Por docenas a 1'80, 1'60 y 1'90 pesetas.

Se sirve a domicilio.

pea. compuesto de tres partes que se complementan, y precisamente. Mussolini ha venido a reforzarlo con su conversación con Schuschnigg.

Se comprenderá perfectamente, cuan grande es el contento de Berlín si se piensa que, no sin cierta inquietud, se venía observando la creciente actividad de los legítimos austriacos, encaminadas a conseguir una ostentosa aproximación de Viena y Praga; de esta campaña había surgido en la prensa internacional la duda sobre la estabilidad del Eje Roma-Berlín; pero ahora, la referida conferencia de Venecia ha acabado con todas esas especulaciones políticas.

En efecto; las relaciones austro-alemanas están hoy más sólidas que nunca, y no cabe duda ninguna de que ambas partes están firmemente decididas a mantenerlas y a profundizarlas cada vez más; este hecho asegura en Berlín la convicción de que la entrevista Hitler-Mussolini, proyectada para principios de este verano, no ha de tener solamente el carácter de mera cortesía, sino que se cuenta ya con resultados concretos. La cuestión danubiana está ya tan aclarada entre Berlín y Roma que apenas puede producir disonancias en las relaciones de los países.

Se considera asimismo en esta capital que el éxito de Venecia traerá consigo la ampliación del convenio austro-alemán del 11 de julio de 1936 en su parte de política exterior e interior. De esta manera se seguirá afianzando el equilibrio entre Austria y Alemania tan transcendental para Europa.

Este equilibrio ya era perfectamente estable que el Ministro austriaco Blaise-Hörssternau declaró en Berlín que toda sospecha de cambio en la política exterior vienesa era totalmente infundada.

Es pues evidente, que Austria pertenece íntegramente al sistema que se mueve en torno al Eje Roma-Berlín, sobre todo ahora, después de la conferencia de Venecia. En la opinión de Alemania, Schuschnigg ha abandonado de común acuerdo con Mussolini, toda tendencia contraria al principio político fundamental de que el problema de la cuenca del Danubio no puede solucionarse de ninguna manera sin la intervención de Alemania.

Por todo esto se le concede aquí a la entrevista de Venecia la mayor importancia para la orientación de la política exterior de Alemania; en las relaciones de los tres países se ha llegado por fin a una situación diáfana.

S. P. E. S.

HERALDO DE ZAMORA Ager. 13

Gobierno Militar de la Provincia y Plaza de Zamora Para los conductores de camiones

El 7.º Cuerpo de Ejército en su Orden del día 15 de mayo actual, dice lo siguiente:

“Con objeto de evitar los frecuentes accidentes que ocurren en las carreteras, especialmente debidos a la excesiva velocidad, con que transitan los camiones, y a veces a la inconsciencia de los que los conducen, queda terminantemente prohibido que esta clase de vehículos marchen a una velocidad superior a 50 kilómetros debiendo los Jefes de las Divisiones en sus Zonas y los Jefes de la Guardia Civil en todo el territorio de mi Mandó, dar las órdenes oportunas para el más exacto cumplimiento de esta Orden, procediendo a la detención de los contraventores, que serán procesados por desobediencia al frente del enemigo.

Si se tratase de algún servicio urgentísimo el contraventor quedará detenido al cumplimentarlo a cuyo efecto la Guardia Civil tomará nota del número del coche y nombre del conductor, dando inmediatamente cuenta a este E. M. Lo que de orden de S. E. se publica en la de este día para general conocimiento y cumplimiento. —El coronel segundo jefe de E. M., Enrique Uzquiano”.

Gobierno Militar de la Provincia y Plaza de Zamora INCORPORACION A FILAS

La Secretaría de Guerra del Estado Español, ha dispuesto en Orden de 18 del actual lo siguiente:

1.º Se incorporarán en las respectivas Cajas de Reclutas, del 25 al 31 del actual mes de mayo. Los reclutas pertenecientes al reemplazo de 1938, nacidos en el segundo trimestre del año correspondiente.

2.º En los días 25 al 31 del corriente mes, se incorporarán a filas todos los reclutas pertenecientes al cupo de instrucción del reemplazo de 1930 y nacidos en el cuarto trimestre del año correspondiente.

Lo que se hace público para general conocimiento y cumplimiento.

Zamora 19 de mayo de 1937.

La iniciación del Movimiento Nacional en Gijón

Nos informan que en Gijón, a principios del movimiento, la actuación del Regimiento de Simancas fué heroica, aunque hubo indecisión en los mandos en los primeros momentos. El día 20 salió a la calle la compañía del capitán Suarez, que tuvo que replagarse al cuartel al ser herido. Hicieron traición los capitanes Angel del Castillo y Nemesio Gómez.

La resistencia de los leales supera a toda ponderación, principalmente el día en que fué incendiado el cuartel causando admiración y terror entre los rojos. Entre toda la oficialidad destacó el teniente señor Martín Pérez, natural de Vigo, el cual, al mando de los mor-

teros, se mantuvo hasta el último instante y ya herido gravemente, se pegó un tiro antes de caer en poder de los rojos, habiendo dado muerte antes a su asistente, que le dijo quería morir a su lado.

La Guardia Civil estuvo con nosotros veinticuatro horas rindiendo seguidamente, a los rojos, debido, al parecer, a la traición de algún jefe.

Merece conocerse la aventura de tres paisanos del puerto de San Juan de la Arena, que para pasarse a nuestro campo construyeron un tosco cajón de madera, con el que se lanzaron a una peligrosa navegación, llegando hasta Cudillero.

Vigilad todos el espionaje enemigo y detenid y denunciad a los traidores.

Hotel Restaurant, Café y Bar Americano PASAJE

TODO CONFORT Se sirven bodas y banquetes.

Omnibus a todos los trenes

Propietario: Gregorio Barragán Plaza Mayor, 39, y Espoz y Mina, 11, SALAMANCA

El material de guerra cogido a los rojos en Vergara

Desde el 9 de abril, en que dieron comienzo las operaciones en el sector de Vergara, hasta el día 10 de mayo, es decir, en el solo transcurso de un mes, va clasificado, sólo en los depósitos de este sector y entre mucho material, el siguiente, abandonado por los rojos y recogido por el personal de Recuperación:

Fusiles y mosquetones, 1.474; fusiles ametralladores, 24; cañones de repuesto para ellos, 15; ametralladoras 7; cañones de repuesto para ametralladoras 12; escopetas y carabinas 82; morteros de trinchera 15; cuchillos bayonetas 402; cartuchos de fusil 2.176.136; peines para ametralladoras 1445; cintas para ametralladoras rusas, 124; bomba de mano, 26.324; granadas de mortero, 3.271; proyectiles de cañón, 1.463; carros rusos de munición, 4; detonadores eléctricos 732; espoletas para bombas de aviación, 2.640; kilogramos de Trilita, 270; cartuchos de dinamita, 288; kilogramos de dinamita, 1500.

Teléfonos de campaña, 21, con una centralilla; rollos de alambre espinoso, 1.436; piquetes de hierro para alambradas, 13.505; sacos terreros nuevos 14.915; palas, picos y azadones, 872; chapas de hierro para blindajes, 232; camillas, 112; bastes de mulo para la conducción de heridos, 3; camiones blindados 1; correajes completos, 482; proyectores eléctricos, 1.

Con ser tan enormes estas cifras, apenas dan una remota idea de la cantidad de material abandonado en su huida por el enemigo y, por consiguiente, de la magnitud de su derrota en el frente de Vizcaya. En primer lugar, ya hemos dicho que en aquellas cifras está solamente contenido el material recogido, clasificado y contado. El que queda sin clasificar y recontar es muy grande; repletos están los depósitos de él que aún no ha sido sometido, por falta de material de tiempo, a aquellas operaciones. Parte de este dato: en el depósito de Mondragón van ingresados más de 800.000 cartuchos de fusil; el total de los clasificados no rebasa de los 250.000, es decir, menos de la tercera parte. De esta manera; los almacenes constituyen un gigantesco muestrario de fusilería, de armas automáticas, de cartuchería, incluso de cañones, que no figuran en las anteriores cifras. En Vergara, por ejemplo, hay ya más de un centenar de

casas desmontables de madera, de las que no se hace ni mención en la lista por haber sido cerrada esta con anterioridad a la recogida de aquellas.

Pero por otra parte, ni aunque se duplicase o triplicase el personal adscrito a Recuperación, sería bastante para llevarla al día. Ni uno solo han descansado los 330 hombres que pertenecen al sector de Vergara, y sin embargo, por cualquier parte por donde viajéis, hallaréis kilómetros de alambradas sin desmontar, o millares de sacos terreros sin recoger. De dos camiones pesados y diez camiones dispone el servicio de Recuperación de Vergara para el traslado del material recogido, son, asimismo, insuficientes.

Aún cuando fuese posible la recogida y el recuento al día, lo que exigiría el empleo de otro verdadero Ejército, casi tan numeroso como el combatiente, los resúmenes estadísticos no recogerían, tampoco, la totalidad del material que el enemigo abandona. No podemos olvidar que la actuación del Servicio de Recuperación comienza en cada zona cuando las operaciones de avance han terminado. Ello quiere decir, que las unidades combatientes suelen apoderarse, para su empleo inmediato, de una buena parte del material que encuentran.

De esta manera. los batallones reponen, muchas veces en el mismo terreno del combate, sus dotaciones de bombas de mano y de cartuchería, y no han sido escasas las compañías de ametralladoras y de morteros que han completado así sus armamentos.

En estas condiciones, si el lector multiplica por 3, por 4 y hasta por 10, según sean las partidas, las anteriores cifras tendrá una idea aproximada del gigantesco botín de guerra dejado por los rojos en nuestra manos durante la segunda etapa de esta formidable ofensiva sobre Bilbao, que en tan pocas semanas, ha determinado la reconquista de casi la mitad de la provincia de Vizcaya.

En menos de un mes, el Servicio de Recuperación de solo la zona de Vergara ha entregado a los Parques de Artillería, para su inmediato empleo, más de 18.000 granadas de mano. Juzgue el lector, por este solo dato, la magnitud de la derrota bolchevique.

Continúan las protestas contra el Gobierno Negrín

Madrid.—El pasado domingo se celebró en el Cine Monumental un mitin organizado por las juventudes socialistas unificadas.

Algunos oradores que se mostraron partidarios de prestar apoyo al gobierno, fueron violentamente interrumpidos por el público, cruzándose fuertes insultos y promoviendo serios incidentes.

SUBASTA

El día 12 de junio próximo, a las 17 horas, se celebrará la primera subasta de las siguientes fincas situadas en esta ciudad, procedentes de la testamentaria de doña Emilia Alonso Matos.

Casa en la Puerta de la Feria, 10; casa en la calle subida de San Antolín, 4; otra en el arrabal de la Puerta de la Feria, 11; y otra en el arrabal de la Puerta de la Feria, 12.

Los días 14 y 17 siguientes a la misma hora, se celebrará la segunda y tercera subasta, caso necesario, con rebaja, respectivamente del 25 por 100.

Tendrán lugar en la Notaría de don Carlos Balbontin Gutiérrez, calle San Torcuato, 17, donde se halla de manifiesto el pliego de condiciones.

Zamora 11 de mayo de 1937.

La VI. HERALDO DE ZAMORA

Sección de Anuncios Económicos

Dr. Población
CATEDRÁTICO DE LA FACULTAD DE MEDICINA
Ha trasladado su domicilio a ABASCAL, 24, 1.º izquierda MADRID
Consulta de tres a seis
Teléfono 43.256
Pasará consulta en su Sanatorio de Salamanca, los días no festivos por la mañana de once a una.

¡AL TERCIO!
Con motivo del aumento de FUERZA que se está llevando a cabo en el TERCIO EXTRANJERO, se rebaja la estatura para ingreso en el mismo a 1,570 m., y la edad desde los 18 a los 40 años. NO SE NECESITA DOCUMENTACION.

FUNERARIA Viuda de Sever
SERVICIO COMPLETO
TRASLADOS
ARCAS
CORONAS
Fabriciano Cid, 8
TELEFONO 1424

Pastelería-Camisería
Novedades
Frajos para militares y milicias
Emblemas e insignias de todas clases
La Ideal
Claudio Rodríguez

EXTRAVIO
De un reloj de pulsera, marca "Goya". La persona que lo haya encontrado puede entregarlo en las Cortinas de San Miguel, número 8-2.º, donde se le gratificará.

Zamoranos.....
EL CAFE MALTA
MARCA NACIONAL,
es el único que se puede tomar solo, sin mezclarlo ni con café ni achicoria
Pídale en Ultramarinos:
Fabricante:
TOMAS ALONSO MARTINEZ
Paulina Harriet, 59.-Teléfono, 2514
VALLADOLID
Publicidad HERNANDEZ-Valladolid

Cinturones de CUERO
Para Señora
CASA VIRTO
Duque de la Victoria, 21,
VALLADOLID
Publicidad Hernandez-Valladolid

Laxen Busto
Laxante que educa el intestino

La fábrica de jabones de Antonio Aldaz Mina de Pamplona, Rochapca 105
Hace entrega inmediata de cajas de pastillas de jabón troquelado siendo diez el número mínimo de cajas que sirve.

ULTIMAS NOTICIAS

Un escrito dirigido al secretario general de la Sociedad de Naciones, referente al representante de Valencia en Ginebra

Dimisión de los vocales de la Junta de Defensa de Santander

Santander 23.—Han presentado la dimisión los cuatro vocales de la Junta de Defensa de Santander, por honras divergencias surgidas entre las organizaciones.

La lucha interna empieza a salir a la superficie y ya no se oculta la contrariedad contra los erigidos en dirigentes.

La situación en Santander ha llegado a extremos tales que se esperan importantes acontecimientos.

Según la "Pravda" Trotsky y Franco organizaron los disturbios de Barcelona

Según la «Pravda», los recientes disturbios de Barcelona fueron organizados por Trotsky y el general Franco (?). En un largo artículo publicado el día 11 de Mayo, por Mijailov se lee:

«Los sangrientos sucesos de los días 3 y 4 de Mayo, en Barcelona, se preparaban de tiempo atrás. La organización trotskista en Barcelona, que se llama, nada menos, Partido Obrero de Unificación Marxista, O brevemente POUM... preparaba un choque sangriento, que debía ayudar a Franco, y a la intervención alemana e italiana... El golpe de la agencia trotskista, del fascismo español y alemán en Barcelona fue producido por el Estado Mayor alemán, con el fin de amenazar a la burguesía de Inglaterra y Francia, con el espantajo de la España «anárquica».

Mar, no sólo es en Rusia, donde los bolchibiques esparcen esta especie, sino en Barcelona misma. La U.G.T. siguiendo las órdenes de Moscú ha expulsado de su organización a todos los pertenecientes al POUM.

Claro está que en Barcelona nadie cree ni que el golpe haya sido dado por el POUM, ni que éste esté aliado con Franco. Los ciudadanos barceloneses han visto morir a miles de ese mismo POUM a millares de personas de derechos, por la simple sospecha de que pudiesen albergar secretas simpatías por el general Franco. No es así como se expresa una alianza, ni si quiera cómo se disimula un pacto.

HOMENAJE A INGLATERRA

Lo tributa Radio C. N. T. - F. A. I. de Barcelona, en los siguientes términos.

El cortejo de un rey emperador es fabuloso para nosotros. Asembrar que aún existan pueblos que vayan embobados de sus palacios a sus iglesias y de sus iglesias a sus palacios. Nada representa tan bien a un pueblo como el pueblo mismo y el de Inglaterra ha patentado hoy su modo de ser, entusiasta, hasta el punto de que ha habido quien ha muerto entre las apreturas por ver a su rey... ¿Cabe nada más estúpido? Este pobre hombre, ¿valía la pena de que viviera, de que hubiese siquiera nacido, para morir por tan poca cosa? Los ingleses unen a la idea de su rey, la de su religión: la religión y la corona siempre estuvieron unidas en Inglaterra. En realidad Inglaterra, ¿dónde está? ¿En esos puntos lejanos del globo en donde ondula una bandera británica? Inglaterra esta donde su Consejo Administrativo y éste necesita de todo el boato de su monarquía doce veces secular. El secreto de Inglaterra es la reforma... es que ha sabido jugar más a la tierra que al cielo. En España sucedió todo lo contrario; se encerró en su catolicismo, que era la negación de todo progreso. Inglaterra ha vivido hoy su más fastuoso día. La única nota discordante ha sido Irlanda protestando de que Jorge VI se haya llamado también su rey».

La carretera de Ochandiano a Durango recompuesta

Doscientos milicianos pasados hoy a nuestras filas

La labor de limpieza que se venía realizando en todo el macizo del Urrucho o Santa Lucía, se ha coronado hoy con la ocupación de los dos últimos montes, que a modo de espólon y en dirección a Bilbao forman como los pies de la ingente montaña.

El Pagocuetá, con sus 516 metros de altura, dominando la cuenca del río Aralía y el nudo de comunicaciones que es ya de los ramales que van a Villar, Vedia y Amorebieta, quedó a primera hora de esta mañana en nuestro poder, y al Sur de Pagocuetá ocupamos otro monte de 745 metros de altura llamado Urteacoche, que está dominando los poblados de Yurre y Dima. Con la ocupación de estos dos montes ha quedado totalmente cerrado el macizo montañoso y en retaguardia toda la región de Mañaria, que como ayer dije constituía una bolsa muy penetrante en nuestra línea de avance.

Los ingenieros militares han recompuerto hoy las dos cortaduras de la carretera directa de Ochandiano a Durango, y desde esta noche se podrá circular por ella con la misma seguridad que por cualquier otra de la retaguardia. El reconocimiento del inmenso terreno montañoso conquistado sigue proporcionándonos la recuperación de cuantioso material de guerra abandonado por los rojos. El número de pasados y de prisioneros de las últimas veinticuatro horas y en esta labor de limpieza, se acerca a los dos centenares.

En los restos de los frentes el enemigo, resignado con su suerte, no ha dado señales de vida, ni siquiera cuando pequeñas columnas nuestras han realizado paseos a vanguardia de exploración del terreno.

La jornada de hoy, con poco ruido, nos ha traído muchas nueces, y no es de las más pequeñas la de haber quedado enlazadas materialmente las brigadas que realizaron el sábado último la brillante operación, cuyos efectos magníficos estamos ya tocando.

EL TEBIB ARRUMI.

Otras noticias

Algunas notas de lo que pasa por la Sociedad de Naciones. Ginebra.—Ha llegado al ministro de Relaciones Exteriores de Francia, Sr. Deibos para asistir a las reuniones de la Sociedad de las Naciones. Ginebra.—A las cinco de la tarde de ayer, celebró la 97 reunión el Consejo de la Sociedad de Naciones, celebrando sesión privada para fijar el Orden del Día para la próxima reunión.

Ginebra.—El secretario general

El delegado de Valencia no puede representar a España en Ginebra

Señor Secretario General de la Sociedad de Naciones.

El Gobierno de S. E. el Generalísimo Franco, Jefe del Estado Español, ha tenido conocimiento de que en la próxima reunión del Consejo de la Sociedad de Naciones, ha de asistir, titulóndose representante de España, un delegado del llamado gobierno rojo de Valencia.

El Gobierno de S. E. el Generalísimo Franco, auténtico representante de la Nación Española, no puede menos de elevar su más enérgica protesta, por el hecho de que la Sociedad de Naciones acepte en su seno la Delegación antes aludida, que lejos de representar a un pueblo de vieja y gloriosa historia como es el español, y al que tanto debe la cultura occidental, sólo puede aparecer como embajador de la anarquía y del crimen.

En la España roja han desaparecido cuantos postulados jurídicos se decían consagrados constitucionalmente, pues la Ley Constitucional española, en la que aspira a fundar su legalidad el llamado gobierno rojo de Valencia, fué sistemáticamente violada por aquellos que tenían la obligación de guardarla. Sirva de ejemplo: El fraccionamiento del Estado integral, establecido en el artículo 1.º de la Constitución española de 1931; la desigualdad ante la Ley, infringiendo el artículo 2.º del citado texto básico; el abandono de las normas del Derecho Internacional, que sabiamente, se reconocían en el artículo 7.º; el asalto a los Ayuntamientos y Diputaciones provinciales, para reemplazar a los elegidos por sufragio, cuando no para motivar sus vacantes, entregándolos a hordas de asesinos, incontroladas, en premio a su crimen ocupaban los cargos municipales y provinciales, con la aprobación del llamado gobierno de Valencia, que ciego ante tanta barbarie, no cumplía la obligación impuesta constitucionalmente para proveer tales cargos por elección directa y secreta; La concesión de Estatutos autonómicos a determinadas regiones, sin cumplir los requisitos y formalidades exigidos en el artículo 12 de la Constitución, y atribuyendo a ficticios organismos facultades y atribuciones que exceden de los límites intangibles enumerados en los apartados 3.º,

4.º, séptimo y décimo del artículo 14 de la Constitución; la instauración de privilegios denominados inexactamente jurídicos, que servían de patente de corso a los que se afiliaban en determinadas organizaciones políticas y obreras, con olvido absoluto de la declaración contenida en el artículo 25 de la Constitución; La persecución y exterminio de las Ordenes Religiosas y del Clero secular; La prohibición de ejercer el culto y prácticas piadosas aún privadamente, el asesinato de religiosos y religiosos, pre cedidos de bárbaros martirios y de inauditos escarnos, atropellos, violaciones y ofensas al pudor, con desprecio de lo establecido en los artículos 26 y 27 de la Constitución; La monstruosidad jurídica de declarar punibles hechos inocentes y dar retroactividad a leyes sancionadas cuya aplicación se encomienda a Comités, "Checas" y "Tribunales Populares", que funcionan clandestinamente, con evidente negación del ordenamiento que se reconoce en el artículo 28 de la Constitución; La violación de cuantos derechos y garantías parecían inmutables, conforme a los artículos 32, 33, 41 y 42; el sagrado del hogar, el respeto a la propiedad privada y a la riqueza artística, todo ello hollado reiteradamente por quienes se llaman autoridad, que de tal suerte anulaban el artículo 44, que solemnemente garantizaba su tranquilidad y disfrute; la destrucción del tesoro histórico y cultural de España y su venta y exportación, sin la menor salvaguardia de la autoridad, antes al contrario, contraviniendo el artículo 45 de la Constitución, encaminado a establecer una protección eficaz y decisiva; la expoliación de las clases campesinas, a las que se le incautaron los productos que con su trabajo obtuvieron de la tierra, y adueñamiento, hasta la extirpación de la riqueza pecuaria o ganadera, como sino figurasen tuteladas en el artículo 47 de la Constitución; La desaparición de los Representantes en Cortes o diputados, tras crueles prisiones e inicuos tormentos, que se inicia con el asesinato del señor Calvo Sotelo, inmolado a la pasión vesánica de unos llamados gobernantes, que no vacían en dar a sus agentes y tropa pan inhumana misión, en contra de lo establecido en los artículos 53, 55 y 56 de la Constitución; el abandono de las funciones legisla-

tivas a Comités obreros y anarquistas, que imponen por la fuerza sus normas arbitrarias, con supresión de toda la máquina y sistema parlamentario; el aherrar a los integrantes de los tribunales y encomendar la sagrada función de la justicia a los que proceden venalmente, cuando no decretan el asesinato por las turbas, de los dignos Representantes de la Ley que no se somete al capricho de los Comités, dejando así sin efectividad ni posible, contenido cuanto aparece preceptuado en los artículos 94, 95, 96, 97, 98, 99, 100, 101, 102, 103, 104, 105, y 106 de la Constitución. La total disposición, sin reservas ni garantías, y en forma de asalto o de botín, de la propiedad de los Bancos y Sociedades, usurpando el oro, valores, joyas y cuantos bienes se encontraban bajo la tutela del ordenamiento jurídico con absoluto quebranto de los artículos 107, 108, 109, 110, 111, 112, 113, 114, 115, 116, 117, 118, 119, y 120, de la Constitución.

En una palabra, trescientos mil asesinatos perpetrados bajo la presidencia de un Gobierno compuesto de los mismos hombres y elementos que integran el que contra todo derecho funciona en la actualidad en Valencia, que es la continuidad en personas y doctrina del que se hallaba en el instante mismo del Movimiento; la destrucción de la casi totalidad de los templos e iglesias enclavados en la zona roja, la desaparición de todos los religiosos y religiosas, el establecimiento de los martirios más crueles dado a presos y detenidos, no solo en las cárceles del Estado, sino en otras particulares; el asalto a las Embajadas y edificios particulares, y la muerte y atentados a personal diplomático y consular; en fin, la conculcación, violación y falta de respeto al conjunto y principios naturales del Derecho.

Estos son los hechos, la conducta y la trayectoria descrita por el llamado Gobierno de Valencia, que lo inhabilita para una Asamblea de Naciones cultas y civilizadas, acepten a sus delegados como legítimos representantes de cualquier país.

Frente a lo precedentemente expuesto, el Gobierno de S. E. el Generalísimo Franco tiene bajo su jurisdicción dos tercios del territorio español y todos sus Protectorados y colonias íntegramente, y más de la mitad de la población española, perfectamente disciplinada, acepta su mando y administración.

En la zona nacional, los derechos

individuales de los españoles compatibles con el estado de guerra, se conservan en su integridad. La Iglesia mantiene su libertad y Jerarquía, y todas las creencias disfrutan respetuosa consideración. El Ejército y la Marina están mandados por sus jefes y cuadros profesionales anteriores, y observan sus Códigos y Reglamentos.

En la zona nacional existe una Jefatura del Estado responsable, y eficaz, que garantiza la vida interna de España y el desarrollo normal de las actividades de los españoles. Los extranjeros, incluso los súbditos de aquellas naciones que no mantienen relaciones oficiales con la España nacional, disfrutan de todos los derechos, y los cónsules de sus respectivas naciones ejercen regularmente sus funciones.

Los Tribunales de Justicia siguen siendo magistrados profesionales pertenecientes a la Judicatura española, y aplican los Códigos y Leyes complementarias que regían con anterioridad al Movimiento.

La vida económica tanto en lo que afecta a la recaudación de tributos y a las actividades agrícolas, industriales y comerciales, se desarrollan dentro de las normas jurídicas interiores y de respeto a la propiedad privada.

En el campo social, no sólo se mantiene todos los avances logrados por las clases trabajadoras, sino que se han otorgado nuevas ventajas con el previo acuerdo de todas las partes interesadas y sobre todo, en la España nacional se mantiene la integridad de su soberanía, que afecta por igual a todo el territorio ocupado así como el respeto a los acuerdos internacionales pues no se ha pretendido enajenar derechos y situaciones de esta índole, en contraste con la conducta seguida por el llamado Gobierno rojo de Valencia, que en documento que también conoce la opinión pública del mundo civilizado, intentó romper el «statu quo» del Mediterráneo, ofreciendo en venta a países extranjeros derechos inalienables, con traición flagrante a la dignidad y destino histórico de nuestro pueblo.

Además de todo lo expuesto, el Gobierno Nacional de España y su Jefe, el Generalísimo Franco representa la continuidad de la tradición española en todas sus manifestaciones especiales.

En todos los hechos y razones precedentemente apuntados se funda el Gobierno de S. E. el Generalísimo Franco Jefe del Estado Español, para formular esta solemne protesta y denunciar a la Sociedad de Naciones y a la opinión honrada del mundo entero no solo la ilegalidad, sino la ilegitimidad del llamado Gobierno rojo de Valencia, y para aspirar con todo derecho a ser considerado como el único representante de la nación española.

Fracasará la fórmula de tregua en la guerra española

Los periódicos ingleses se ocupan de la sesión de ayer del Comité de No Intervención y dejan entrever que

la fórmula de una tregua en la guerra civil de España, fracasará.

Solamente Francia la ha aceptado sin reservas. A Alemania le merece simpatía pero apunta algunas objeciones. Portugal no es partidario en parte alguna de una medida semejante y las dos partes españolas se han apresurado a expresar su negativa.

Anoche en el Ayuntamiento

A las ocho de la tarde de ayer celebró sesión la Comisión Permanente Municipal, bajo la presidencia del alcalde, señor Rodríguez Chamorro y con la asistencia de los señores Alonso Castaño, Rueda, de Castro y Horna.

Después de aprobarse el acta de la sesión anterior el secretario dió lectura a un oficio del Ilmo. Sr. Obispo de la Diócesis, relacionado con la procesión del Corpus. La corporación se dió por enterada, acordando asistir a la procesión.

También se dió lectura a otro oficio de la Caja de Recluta número 45, en el que se felicita al Ayuntamiento y al señor Secretario por su actuación en los asuntos relacionados con la incorporación de los reslutos.

El Ayuntamiento acordó que conste en acta su satisfacción por el celo desplegado por su primer funcionario don Julio Zarzosa.

Todos los asuntos que figuraban en la Orden del Día fueron aprobados.

La fórmula de una tregua en la guerra civil de España, fracasará. Solamente Francia la ha aceptado sin reservas. A Alemania le merece simpatía pero apunta algunas objeciones. Portugal no es partidario en parte alguna de una medida semejante y las dos partes españolas se han apresurado a expresar su negativa.

La retirada de voluntarios invertirá tres meses

En el seno del Comité de No Intervención se tiene la seguridad de que la retirada de los voluntarios invertirá por lo menos tres meses.

Un periódico londinense dice que la esperanza de un armisticio se ha disipado.

En Bilbao no hay pan

París.—Comunican desde Bilbao que la población civil carece totalmente de pan desde el domingo pasado.

Los anarquistas de Barbastro proclaman la dictadura

Los periódicos parisinos dicen que los anarquistas de Barbastro han fusilado a los líderes de la Generalidad, habiendo proclamado la dictadura.

IMP. CALAMITA.—ZAMORA